



Le directeur de la Haute Autorité de Santé (HAS), François Romaneix, annonce la nomination du Dr Rémy Bataillon au sein de la direction de l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins à compter du 3 janvier 2011

Le Docteur Rémy BATAILLON est nommé en qualité d'adjoint au directeur de l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins depuis le 3 janvier. Il prend également les fonctions de chef de service « Évaluation et amélioration des pratiques médicales ». Il succède à ce poste à Frédérique Pothier appelée à d'autres fonctions.

Écrit par Haute Autorité de Santé
Mardi, 11 Janvier 2011 12:18 -

Le Docteur Rémy Bataillon, généraliste et titulaire d'un DEA d'économie de la santé, a été pendant plus d'un an conseiller technique auprès de Roselyne Bachelot-Narquin

,
alors ministre de
la Santé

et des Sports. Il était

alors

en charge des questions relatives à la médecine libérale et à l'organisation des soins.

Après ses études de médecine,

il

a exercé en tant que remplaçant dans les régions de Bretagne et Pays de Loire. Puis de 1998 à son entrée au cabinet ministériel, il a occupé la fonction de directeur d'Union régionale des médecins libéraux

: tout d'abord en Poitou-Charentes jusqu'en 2003 puis en Bretagne jusqu'en 2009

Au sein de la HAS, le Dr Rémy Bataillon, âgé de 43 ans, a notamment pour attribution de mettre en œuvre les missions de la HAS

dans le champ du développement professionnel continu et de l'accréditation des médecins de spécialité à risque. Par ailleurs, il assistera plus particulièrement

le directeur de l'amélioration de la qualité et de la sécurité des soins

dans la coordination des travaux de

la HAS

avec les collègues professionnels impliqués dans la promotion des bonnes pratiques

dont notamment

la Fédération

des Spécialités Médicales et le Collège de

la Médecine Générale.

Écrit par Haute Autorité de Santé
Mardi, 11 Janvier 2011 12:18 -

[Site de la HAS](#)